

Frauenverein Brittnau Das Potenzial des Schrankes erkannt

Der Gemeinnützige Frauenverein organisierte einen Abendvortrag zum Thema Farbe, Stil und Persönlichkeit. Referentin Verena Amsler Wüthrich, Stylistin, konnte einen Einblick in den Ablauf von Farb- und Stilberatung und Garderobenplanung geben. Sie zeigte die Vorteile einer Basisgarderobe auf. Zudem vermittelte sie viele Tipps unter anderem zu Basis- und Akzentfarben, Farben richtig kombinieren, Kleiderschrankinventur, stiltypische Linienführung und welche Stoffe und Schnittführungen zu welchem Typ passen.

Visagistin Andrea Bos und Hair-Stylistin Ursula Hasch zeigten, wie frau die farb- und typgerechte Garderobe, sei es mit einem Tages- oder einem festlichen Make-up, harmonisch abrunden kann. Wichtig ist der Stylistin, dass Frauen und Männer sich nach einer Beratung sicher fühlen betreffend richtige Farben und Stiltyp. Ziel ist es auch, zukünftig keine Fehleinkäufe mehr zu tätigen. (VAW)

Weitere Fotos: www.amslerstylistin.ch
und www.frauenverein-brittnau.ch



Verena Amsler Wüthrich gab Tipps für den Frühlingsputz im Kleiderschrank. ZVG